

**L'Arche en sel** et **La Boite** sont heureux de vous inviter à la sortie de Résidence de  
**Poussières d'étoiles**  
(Magie, jonglerie, théâtre, technologie de la lumière)  
**30 minutes.**

**Vendredi 28 Avril 2023**  
**SPÉCIALE SCOLAIRES**  
**Représentation + Bord de plateau**  
**10:30-11:30 ou 14:30-15:30**  
à La Boite, Place Blondel  
Parc des Fourriers - Rochefort

Pour des raisons d'organisation nous vous remercions de confirmer votre présence par retour de mail avant le 06 avril à [contact@larche-en-sel.com](mailto:contact@larche-en-sel.com) ou [a.elkaim@agglo-rochefortocéen.fr](mailto:a.elkaim@agglo-rochefortocéen.fr)



La planète ainsi que tous les autres corps du système solaire sont constitués d'atomes, forgés à travers différents événements cosmiques qui ont jalonné les 13,8 milliards d'années d'histoire de l'univers.

On peut ainsi en déduire que **l'homme est une poussière d'étoiles.**

Dans son évolution, il a toujours eu besoin d'outils pour évoluer. Les outils et les machines lui ont permis de façonner le monde.

Avec le numérique, c'est désormais l'homme lui-même qui est changé. C'est ce qu'on appelle « l'ère du cyborg » : l'homme devient l'objet de la technique, qui modifie sa nature.

La nouvelle création de la Cie "L'arche en sel" propose une réflexion sur la relation de l'homme et de la machine.

C'est aussi une exploration technologique de la jonglerie de lumière, intégrant des images dans les rotations des objets, donnant un visuel surprenant et percutant.

Un artiste, un technicien, une machine.

Au plaisir de vous retrouver à cette occasion,  
Cordialement,

*La Compagnie Arche en ciel et la direction de la culture de la CARO*

